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US ENNERY TENNIS DE TABLE      SAISON 1997/98 
 
 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 10/06/98 
 

COMPTE-RENDU 
 
 
 
Présents : CARDON Philippe, CASSASSUS Jean-Luc, CAVIGNAUX Richard, CHIRON 

Dominique, CONESA Didier, COUSIN Nicolas, DELAUNOY Laurent, DE MOURA 
Joaquim, DE MOURA Luis, DESHOMMES Dominique, GODIER Claude, 
GUINARD Léon, LE TALLEC Jean-Marie, PAGEAUD Gaëlle, PINBOUEN Jean, 
TEXIER Jean-Pierre, TEXIER Léone, TURGY Jacques, WETTLY Michel. 

 
Pouvoirs : AGEA Nicole, AUGE Benjamin, BARBERO Florence, COUDERT Sébastien, 

DEGISORS Sébastien, DE MOURA José, DONNARD Francis, FRIDRICK Junien, 
GRIMBERT Christophe, LOISEAU Michel, PEREIRA Mario, PESNEAU Brieuc, 
SAVART David, TAMISIER Alexis. 

 
Représentés: DESHOMMES Joffrey, LE TALLEC Marin, LE TALLEC Maud. 
 
Le quorum étant atteint, le Président ouvre la séance à 21h00. 
 
M. TEXIER Jean-Pierre, nouveau Président au 01/01/98, remercie les adhérents présents et expose le 
compte-rendu de l’année : changement de Président, suite à la démission de M. GUINARD Léon au 
31/12/97, et présente M. CASSASSUS Jean-Luc, comme Vice-Président dont l’élection définitive 
devra être ratifiée par l’Assemblée Générale.  
Adoption du Procès-Verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire du 11/06/97 qui est adopté à 
l’unanimité. 
Rapport d’activité de la saison écoulée ; résultats de toutes les équipes qui ont jouées tout au long de la 
saison y compris en Foyers Ruraux ; 
M. TEXIER indique que la création d’un O.M.S. (Office Municipal des Sports) à ENNERY est en 
cours, suite à l’accord du Conseil Municipal. 
 
Mme TEXIER Léone, Secrétaire, lit une lettre de M. CONESA Didier qui suggère la recomposition 
des équipes ENNERY 1 et ENNERY 2 ; à voir en septembre. 
 
M. PINBOUEN Jean, Trésorier, présente les résultats financiers 1997 ainsi que le budget prévisionnel 
1998. Les finances sont saines à ce jour.  
L’augmentation des cotisations de 50,00 F pour tous les adhérents , la saison prochaine : soit 400,00 F 
pour les adultes et 300,00 F pour les jeunes est adoptée à l’unanimité moins une voix contre. La 
dernière augmentation remonte à 2 ans. 
 
Il est procédé au renouvellement du tiers sortant, et le Bureau est complété. 

M. CASSASSUS Jean-Luc, Vice-Président, est élu en remplacement de Mr 
GUINARD Léon, démissionnaire. 

  M. DE MOURA Joaquim, Secrétaire-Adjoint est reconduit. 
 
M. CASSASSUS Jean-Luc et CONESA Didier sont chargés de représenter l’US ENNERY à 
l’Assemblée Générale du Comité Départemental du Val d’Oise à EAUBONNE le 27 Juin 98. 
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Dans les questions diverses, M. GUINARD demande des explications sur les subventions accordées au 
Tennis de Table par la FDFR 95 et par le Conseil Général à l’occasion de l’organisation du Critérium 
des Foyers Ruraux Inter-Régional à ENNERY le 10 Mai 1998. 
 
Plus rien n’étant prévu à l’ordre du jour et les questions diverses étant épuisées, le Président lève la 
séance à 23h00. 
 
 
  Le Président,      La Secrétaire, 


